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PTA総会のご報告 

 

平素より PTA活動へのご理解とご協力ありがとうございます。 

おかげさまを持ちまして、書面での表決により総会が成立し各議案に於いてもご承認を頂き感

謝申し上げます。また、快く PTA 役員・委員をお引き受け頂いた皆様にも重ねて感謝申し上げま

す。 

昨年度に引き続き本年度もコロナによる影響を考慮した活動となりますが、議決権行使書内ご

意見欄にいただいた、貴重なご意見と温かいメッセージに応えるべく、生徒達の為になる事を明

確な目的に持ち、学校と協力しながら活動を進めてまいります。 


